

#SÜDWEST 27. November 2018

# Workshop zum Thema Altersarmut

Die EVA hat gemeinsam mit der Geschäftsstelle Mainz im November einen Workshop zum Thema Altersarmut abgehalten.



Ein Thema, welches von den Mitgliedern der Landesjugend, -Frauen und -Senioren in einer Abfrage als besonders wichtig angesehen. Neben Susanne Wagner vom DGB Rheinland –Pfalz/Saarland und Helmut Diener von mobifair referierte auch Andreas Schäfer von der EVA zum Thema. Recht schnell wurde klar, dass einer der Hauptgründe für ein Leben in Armut prekäre Beschäftigung ist. Wer im Berufsleben wenig verdient, hat auch im Alter kaum eine Rente, von der man leben kann.